

Dakar, le 10/04/2020

COMMUNIQUE N°40

Vendredi 10 Avril 2020, le Ministère de la Santé et de l'Action Sociale a reçu les résultats des examens virologiques ci-dessous :

- ✓ **sur 195 tests réalisés, 15 sont revenus positifs.** Il s'agit de :
 - **15 cas contacts** suivis par nos services ;
- ✓ **14 patients hospitalisés ont été contrôlés négatifs**, et déclarés guéris.

L'état de santé des patients hospitalisés est stable.

A ce jour, 265 cas ont été déclarés positifs, dont 137 guéris, 02 décédés, 01 évacué et 125 sous traitement.

Le Ministère de la Santé et de l'Action sociale exhorte les populations au respect scrupuleux des mesures de prévention individuelles et collectives.

